



**BÜRGERFORUM  
PERSPEKTIVEN  
ROTTWEIL**

**An unsere Mitglieder,**

**Das „Bürgerforum Perspektiven Rottweil“ lädt zur „Stadtputzete im Stadtgraben“ ein und braucht Ihre/Eure Unterstützung.**

Unter dem Motto „Rottweil putzt sich raus“ lädt das Bürgerforum Perspektiven Rottweil am **Samstag, den 13. April 2024** wieder zur „**Rottweiler-Stadtputzete**“ ein.

Dazu haben wir insbesondere die Schülerinnen und Schüler unserer Rottweiler Gymnasien, der Realschule, sowie der Konrad-Witz- und Achertschule eingeladen.

Unsere Stadt soll wieder ein wenig attraktiver gemacht werden. Dafür benötigen wir am Aktionstag rund 70 fleißige und motivierte Helferinnen und Helfer.

Unserem Verein liegt, nicht zuletzt im Hinblick auf die Landesgartenschau 2028 in Rottweil, der Zustand unserer Grünanlagen - in der Kernstadt von Rottweil - ganz besonders am Herzen.

Mit unserer geplanten Aktion verfolgen wir das Ziel dafür zu sorgen, dass der „Stadtgraben“, die Bereiche um das Dominikanermuseum, und rund um den Hochturm „gesäubert“ werden. Wir wollen zudem, dass das Thema „Verantwortung im Umgang mit Müll“ wieder stärker in den Focus rückt.

Unsere Vereinsmitglieder, und sicherlich auch viele Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt, stört der vermeintlich zunehmende, gleichgültige Umgang mit anfallendem Abfall und Unrat. Müll wird immer häufiger einfach in den öffentlichen Anlagen liegen gelassen und muss dann, durch die städtischen Bediensteten, auf Kosten der Bevölkerung, entsorgt werden.

Gegen diese Gedankenlosigkeit wollen wir auch in diesem Jahr ein sichtbares Zeichen (durch unsere „Stadtputzete“) setzen. Es gilt also tatkräftig mit anzupacken.

Zum Aktionstag erwarten wir nicht nur Schülerinnen und Schülern der regionalen Schulen, sondern freuen uns auch über andere Freiwillige, die uns bei der Beseitigung der sichtbaren Hinterlassenschaften unachtsamer Bürger unterstützen.

Öffentliche Aktionen von Vereinen bekommen regelmäßig einen höheren Stellenwert, wenn diese eine sichtbare Unterstützung durch die eigenen Mitglieder erfahren. Wir würden uns deshalb über einen Besuch im Stadtgraben sehr freuen.

Die aktiven Teilnehmer an der öffentlichen Aktion sollten festes Schuhwerk und eine beanspruchbare, für die Witterung angepasste, Kleidung tragen.

Es wird zudem empfohlen persönliche Handschuhe, und gerne auch ihre eigene „Abfall-Greifzange“, mitbringen. Selbstverständlich stehen - von Vereinsseite – ansonsten ausreichend Schutzwesten, Greifzangen, Müllbeutel und Arbeitshandschuhe zur Verfügung. Der eingesammelte Müll wird von uns sachgerecht entsorgt.

**Treffpunkt am Aktionstag ist ab 8.30 Uhr (Beginn um 9.00 Uhr) im „Stadtgraben“ Rottweil; im Bereich des Musikpavillons.**

Ende der „Stadtputzete“ wird gegen 11.30 Uhr ebenfalls vor dem Musikpavillon sein.

Jeder der sich eingebracht hat, erhält ein Getränk und ein kleines Vesper. Wir beenden die Aktion gegen 12.00 Uhr mit einem Gruppenbild der fleißigen Helfer.

Für die Betreuung der Gruppen stehen vereinsseitig erfahrene Erwachsene zur Verfügung.

Eine telefonische Rückantwort und die Mitteilung der voraussichtlichen Teilnehmerzahl erleichtert uns die Planung der Aktion erheblich. Hierfür steht Ihnen die Handy-Nr. 0175 2084593 zur Verfügung.

Für Ihre tatkräftige Unterstützung bedanken wir uns schon jetzt.

Herzliche Grüße

**Erhard Hengsteler und Johannes Jäger**